
IMPULSLETTER 78 

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt noch ein Thema nach ... 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Dankbarkeit 
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"Ich bin so dankbar, dass ich einfach mit euch reden kann", sagt eine Anruferin, die in ihrem 
Leben nicht immer auf der Sonnenseite gestanden ist. Dankbar sein ist manchmal echt schwer, 
vor allem dann, wenn alles nicht so läuft wie man es sich vorgestellt hat. 

Dankbarkeit ist aber notwendig auf dem Weg zur Zufriedenheit. Sie ist ein Lebenselexier, der 
Schlüssel zur Lebensfreude. 

Der Philosoph Francis Bacon sagt dazu: "Nicht die Glücklichen sind dankbar, es sind die 
Dankbaren, die glücklich sind."  

Bleiben sie dankbar (?), ihre I.M.Puls 
 
 

  

  

   
 


